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Mögliche Veränderungen in der Goethestraße 

 

 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
am 26. August 2017 fand in der Aula der Grundschule Annastraße ein Workshop zur 
Erhöhung der Sicherheit für Fahrradfahrer*innen in der Goethestraße statt. 18 Stadtfelder 
Anwohner*innen waren letztlich erschienen bzw. eingeladen, ihre Ideen für eine verbesserte 
Verkehrssituation in der Goethestraße einzubringen. 
 
In diesem Zusammenhang bitte ich Sie um die Beantwortung folgender Fragen: 
 
1. Warum wurden nur so wenig Einwohner*innen zur Veranstaltung eingeladen, zumal der 

Stadtteil ja mit ca. 26.000 Einwohnern (Stand 31. Dezember 2016) ein 
bevölkerungsreicher Stadtteil ist? 
 

2. Warum wurde im Vorfeld nicht die GWA Stadtfeld-Ost und ggf. der Bürgerverein 
angeschrieben, dieses Thema auch schon einmal vorher anzusprechen? 
 

3. Was war der genaue Grund einen Workshop durchzuführen? Welche Beweggründe hat 
die Stadtverwaltung dieses Thema zu besprechen? Und wenn man etwas verbessern 
möchte, was ist laut Stadtverwaltung bisher nicht optimal? 
 

4. Welche konkreten Ideen wurden gesammelt und was passiert nun damit? Werden 
weitere Bürger*innen eingebunden? 
 

Ich bitte um eine ausführliche schriftliche Beantwortung. 
 
 
 
 
Oliver Wendenkampf 
Stadtrat 
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